

Antrag zur breiteren Veröffentlichung bevorstehender Personen-Wahlen im StudierendenParlament

Das StudierendenParlament möge beschließen:

Das Studierendenparlament beschließt neu zu besetzende Referate des Referent_innenRates und andere Positionen und Ämter, die von den Parlamentarier_innen des Studierendenparlaments gewählt werden, durch die jeweiligen Referate oder dem Öffentlichkeitsreferat der Studierendenschaft der HU publik zu machen. Dies sollte mithilfe der von den Studierenden breit genutzten Quellen geschehen (z. B. HU-an-studis, FaKo-Verteiler zur Weiterleitung durch die Fachschaften, schwarze Bretter des RefRates etc.) und neben einer Einladung zu den Wahlen auch kompakte Informationen über den Aufgabenbereich und Arbeitsumfang der jeweiligen Positionen enthalten. Die Bekanntmachung muss rechtzeitig vor den entsprechenden Wahlen durchgeführt werden, mindestens aber zwei Wochen vorher.

Begründung:

Eine breit angelegte Bekanntmachung frei werdender Ämter kann das Bewusstsein für die Organe der studentischen Selbstverwaltung und die Bereitschaft zur Wahrnehmung von Partizipationsmöglichkeiten erhöhen und soll mittelfristig zu mehr Bewerbungen für die Referate des Referent_innenRates und anderer Stellen führen. Dadurch sollen zum Einen die häufig notwendigen kommissarischen Verlängerungen minimiert und zum Anderen die Wahlmöglichkeiten der Parlamentarier_innen erhöht werden.

Liebe Grüße

Bündnis unabhängiger Fachschaftler_innen (BuF)